

ENVIRONNEMENT

La Ville aura sa ruche



Wavre qui est déjà «commune Maya» et s'est engagée à ce titre à diminuer sa consommation de pesticides dans les espaces publics et à planter des fleurs mellifères devrait en plus compter prochainement une ruche. Celle-ci devrait être installée sur le toit de l'hôtel de ville, même s'il faut encore obtenir des garanties sur l'espace exact qui sera occupé par les abeilles. Le projet est porté par l'échevin Luc Gillard qui estime que l'idée pourrait se concrétiser assez rapidement. Et Charles Michel tient à préciser que ce projet lui tient particulièrement à coeur, car les abeilles sont un bon indicateur de la qualité de l'environnement en général.

Sur le toit de l'hôtel de ville

Et si le site de l'Ermitage pourrait bien se prêter à l'accueil de ruches, ce n'est pas ce lieu qui a été retenu pour des raisons de sécurité et d'accès. Celle-ci devraient donc être installée sur le toit de l'hôtel de ville où elle ne serait accessible qu'au personnel de la Ville. La ruche - il faut encore trouver la colonie - serait gérée par un membre du personnel qui a suivi la formation d'apiculteur. *«L'objectif n'est évidemment pas économique, via la vente de miel estampillé «maca», plaisante le Bourgmestre. Il s'agit plutôt d'une action symbolique sur le plan environnemental.»*